
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【京都府宇治田原町 森口 雅至さん】
経営規模＝茶５ヘクタールなど

「収入保険に加入していなかったら
悪循環になるところでした」

2021年に茶共済から収⼊保険に移⾏しました。21年４⽉、防霜設備でも
防ぎきれない霜が発⽣し、茶の収量や品質が低下しました。また新型コロナ
の影響もあり収⼊が減少し、保険⾦を受け取りました。
茶樹は永年性の作物で、摘採後は養分を補給するため、⼗分な施肥を⾏

う必要があります。もし保険⾦が無かったら、肥料を減らしていたかもしれ
ません。肥料を減らすと収量も落ちてしまうため、悪循環になるところで
した。
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